

Waspada Banjir Rob & Perang Sarung: Himbauan Kapolres Sukabumi Pada Upacara Kesadaran Nasional

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Mar 18, 2024 - 10:01



Waspada Banjir Rob & Perang Sarung: Himbauan Kapolres Sukabumi Pada Upacara Kesadaran Nasional

Sukabumi - Polres Sukabumi mengadakan upacara Hari Kesadaran Nasional di lapangan apel Mako Polres Sukabumi. Acara yang dipimpin oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) dan anggota Polres Sukabumi. (18/03/2024) Dalam pidatonya, Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo menegaskan urgensi upacara kesadaran sebagai upaya membentuk kesadaran dan loyalitas terhadap Bangsa dan Negara. "Upacara kesadaran ini memiliki makna yang penting sebagai sarana untuk memupuk kesadaran dan loyalitas kepada Bangsa dan Negara. juga upaya untuk menggelorakan semangat pengabdian dalam rangka menumbuhkan rasa disiplin personil Polri dan ASN Polri" ujarnya. Kapolres Sukabumi AKBP Tony Prasetyo menjelaskan, "Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel Polri yang telah bekerja keras dalam melakukan pengecekan di seluruh

wilayah yang terkena dampak banjir rob. Alhamdulillah, kami bersyukur karena tidak terdapat korban luka atau jiwa, namun hanya kerugian materil yang terjadi." Jelas AKBP Tony Prasetyo. "Saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang piket Baik Polres maupun Polsek, karena kebanyakan kegiatan atau laporan masyarakat tentang tawuran dan perang sarung biasanya terjadi pada malam hari. Terima kasih atas respons cepat rekan-rekan yang piket dalam merespon informasi yang saya sampaikan. Alhamdulillah, berkat kerjasama kita, kami dapat melakukan penindakan atau pencegahan terhadap adanya indikasi tawuran ataupun perang sarung." Beber Kapolres Sukabumi. Kapolres Sukabumi juga mengingatkan seluruh anggota Polri untuk menjalankan tugas sesuai dengan hukum dan peraturan yang berlaku serta menghindari pelanggaran. "Seluruh anggota Polri diharapkan menjalankan tugas sesuai dengan hukum dan peraturan yang berlaku. Hindari segala bentuk pelanggaran dan jadilah Polri yang tepat waktu sesuai dengan program-program Prioritas Kapolri yang kami jalankan saat ini dan masa depan," pungkasnya.